
Frau Bergmann-Gries begrüßte alle anwesenden und teilte zunächst mit, dass sie in Absprache 
mit Herrn Piéla eine gemeinsame Sitzung als Vorsitzende leiten werde.  
 
Dann stellte sie die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und formgerechte Einladung sowie die 
fehlenden Mitglieder fest.  
 
Auf Vorschlag von Herrn Gleß herrschte Einvernehmen darüber, dass der TOP 4 
„Machbarkeitsstudie zur Entwicklung des Schulzentrums Menden; Städtebauliche Entwicklung“ 
vorgezogen wird, da die Vertreter des Büros Assmann telefonisch mitgeteilt haben, dass sie sich 
aufgrund eines Verkehrsstaus etwas verspäten würden. 
 
Protokollnotiz 
Die Protokollierung der Tagesordnungspunkte 3 und 4 erfolgt in der Reihenfolge der 
ausgedruckten Tagesordnung.  
 
 


